



Apartamento del piso medio en venta en Altos de los Monteros, Marbella

490.000 €

Referencia: R4802800 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construido: 124m² Terraza: 20m²





Costa del Sol, Altos de los Monteros

¡UBICACIÓN! Disfruta de una comodidad inigualable con el nuevo supermercado ALDI, la escuela local y la playa a solo unos minutos de distancia. Si viajas un poco más al oeste, te encontrarás en el encantador casco antiguo de Marbella.

Descubre tu apartamento soñado en el prestigioso Resort Samara, enclavado en las serenas colinas de Altos de los Monteros. Este exquisito hogar en la planta media de Marbella Este ofrece una oportunidad única de residir en un entorno impresionante, con fácil acceso a tiendas cercanas, restaurantes encantadores y las playas prístinas de Marbella.

Los Altos de los Monteros es una ubicación codiciada que se sitúa sobre la ilustre comunidad costera conocida como Los Monteros, donde elegantes villas bordean la costa, y el icónico La Cábane Beach Club atrae con sus lujosas ofertas.

Para aquellos que buscan un entorno pacífico y natural, esta área es muy solicitada. Encima de estas colinas tranquilas se encuentra el Resort Samara, una colección de excepcionales complejos de apartamentos diseñados para integrarse perfectamente con el paisaje natural, asegurando que cada hogar disfrute de espacio amplio, privacidad y vistas impresionantes.

Este apartamento de 2 dormitorios y 2 baños en particular, personifica la comodidad y la sofisticación. Al entrar, serás recibido por vistas expansivas del Mediterráneo, proporcionando un tranquilo telón de fondo para tu vida diaria. El interior está diseñado cuidadosamente para maximizar el espacio y la luz, creando una atmósfera acogedora y cálida.

El apartamento cuenta con una amplia área de sala de estar y comedor de planta abierta que fluye sin esfuerzo hacia una terraza privada, donde puedes disfrutar de la belleza del paisaje circundante. La cocina moderna está completamente equipada con electrodomésticos de alta gama, perfecta para los entusiastas de la cocina.

Los dos dormitorios ofrecen un refugio tranquilo, cada uno con amplio almacenamiento y acceso a la terraza, lo que te permite disfrutar de la brisa mediterránea. El dormitorio principal incluye un baño en suite, con lujosos accesorios y acabados, mientras que el segundo baño sirve tanto para los invitados como para el segundo dormitorio.

Samara es una comunidad cerrada con seguridad las 24 horas, asegurando la tranquilidad de todos los residentes. El apartamento incluye un espacio de estacionamiento designado en el área de aparcamiento subterráneo seguro y un conveniente trastero.

Ya sea que busques una residencia permanente o una escapada vacacional, este apartamento de 2 dormitorios en el Resort Samara es una elección perfecta. Abraza el estilo de vida lujoso que te espera en Marbella Este, donde la tranquilidad y la conveniencia se combinan a la perfección para crear una experiencia de vida inigualable.



Características:

Pueblo de montaña